



若葉を眺める会フォトレポート



5月号トピックス

- ・ごちそうクラブ
- ・音楽療法セッション
- ・今月の映画『インビクタス 負けざる者たち』
- ・新しい職員を迎えました

～～～施設内行事とイベント～～～

新型コロナウイルスの影響で、セントポーリア愛の郷内でも、外部からのボランティアの人達の受入れ自粛、対外的な音楽療法活動の中止、もちろんご家族をお招きする「若葉を眺める会」「母の日会」等の月例行事の中止や延期が決まっています。何とか出来るだけ早く終息して、日常の生活を取り戻したいと思っております。施設内においては「ごちそうクラブ」「ケーキバイキング」「にぎわい喫茶」「ひだまり喫茶」「音楽療法士による歌声広場」などのイベントは、出来るだけ距離を取って行っています。「若葉を眺める会」や「母の日会」はご家族をご招待はせず、ご入居者、ご利用者中心に施設内で松花堂弁当などをお出しして、職員が中心となってソーシャルディスタンスを意識しながら行っています。新型コロナウイルス終息宣言が出て、ご家族をお呼びした行事ができることを待ち遠しく思っております。ご家族の皆様にご安心いただけますようにご入居者・ご利用者の健康管理には万全の体制でのぞんでおります。



【理事長 北嶋勇志】



皆で歌うと
楽しいね。



スープ作り



琴の音会



4月5日(日)

若葉を眺める会



フォトレポート



音楽療法士コンサート



にぎわい喫茶



カラオケ大会

5月 月間イベント予定



10日(日)母の日会

11日(月)絵手紙

13日(水)誕生日会

20日(水)書道



6月 月間イベント予定



3日(水)誕生日会

8日(月)絵手紙

14日(日)父の日会

17日(水)書道



※予定は変更になる場合があります。

ごちそうクラブ

餃子・中華スープを作りました。皆さん手慣れた手つきで食材を切ったり、餃子を包んだりしていました。しょうがのピリッと効いた餃子。とっても美味しかったですよ♪



音楽療法セッション

コンサート指向型音楽療法セッションの様子。この日は「バラが咲いた」「オブラディ・オブラダ」等のトーンチャイム演奏を練習しました。皆さん真剣な表情で綺麗な音色を奏でていました。



平和な日常を取り戻せる事を願い・・・

経営企画室

『インビクタス 負けざる者たち』

2010年 アメリカ映画

現況から遡ると日本が国を挙げて歓喜し盛り上がったのは、昨年日本開催のラグビーワールドカップで日本が史上初ベスト8に輝いた事でしょうか。その勢いのまま年が明けたら東京オリンピックが待ち受け、昨年以上に盛り上がるのみと誰しもが・・・。

この映画は1994年南アフリカ共和国初の黒人大統領に就任したネルソン・マンデラが、対立する黒人と白人を一つにする手段として、1995年自国で開催のラグビーワールドカップに活路を見出す実話です。大統領に魅了されたラグビーチームが奮起し、ベスト8がせいぜいと言われていた下馬評を覆し、優勝したのです。

アパルトヘイトによる人種差別や経済格差といった自国が抱える社会問題をからめ、祖国を一つにするべくワールドカップ制覇へ向け奮闘する様をかの巨匠クリント・イーストウッドが監督した感動のラグビー映画です。

こうして世界のトップチームに登りつめた南アフリカをワールドカップ予選で日本が破ったのが2015年、勢いを増して2019年のワールドカップの快挙と続きました。しかしながら優勝したのは、やはり南アフリカ共和国。

ラグビー日本代表が口にした『ONE TEAM』という流行語は南アフリカの当時のスローガン『ONE TEAM ONE COUNTRY』から。新型コロナウイルスの脅威から解放され日常を取り戻したい、今こそ日本がワンチームとなり闘いましょう。





緊張の自己紹介。

4月1日(水)
入職式



堂々と決意の言葉を述べています。

新入職員紹介



このの さわ
氏名：河野 紗和

【趣味・特技】

ホルンを吹くこと、将棋をすること

【仕事で心がけていること】

1人ひとりのご入居者・ご利用者に興味を持ち、ただ寄り添うだけでなく心情を理解するように努めています。

【皆様へ一言】

介護士としても音楽療法士としても活躍できるように頑張りたいと思います。まだまだ未熟なところばかりですが、ご指導のほど、よろしくお祈りします。気軽に声をかけてくださったら嬉しいです。



新人研修の様子



ご入居者とコミュニケーション！



介護記録の入力研修。



入浴介助の研修。

インフォメーション

新型コロナウイルス感染症流行を受け、厚生労働省より「面会については、感染経路の遮断という観点で言えば、可能な限り、緊急やむを得ない場合を除き、制限することが望ましい。」との通達がありました。この事を受け、当施設におきましてもご入居者・ご利用者へのご家族の面会は当面の間ご遠慮いただいております。又、4月7日には兵庫県よりショートステイご利用者については可能な限り利用の自粛要請が出ています。4月から理美容も中止させていただいております。感染拡大防止の為、何卒ご理解ご協力をお願い申し上げます。

苦情相談窓口の注意事項

苦情相談は苦情受付担当者を窓口として苦情相談受付ボックスにて受け付けております。ユニットの介護・看護職員でなく、苦情受付担当者にお申し出くださいようお願い申し上げます。ご協力の程よろしくお願い致します。



4月に新しく入職した河野音楽療法士の得意楽器「ホルン」ですが、金管楽器の中で演奏するのが一番難しいとも言われています。とても柔らかく耳馴染みの良い音色で、これまでと違った雰囲気療法の療法やコンサートが提供出来ると思います。

